サビエル高等学校インターアクトクラブ活動報告

2024年5月11日

1 部員と例会

サビエル高等学校インターアクトクラブは、昨年度部員1年生7人、2年生5人、3年生2人で活動し、今年度4月からは、1年生9人、2年生5人、3年生5人で活動し、水曜日の昼休みに例会を開いています。本校には、ボランティア活動をする部活として、他にカリタス部があります。

2 地域社会への奉仕

(1) 老人ホーム訪問

地域社会への奉仕としては、車いす清掃と 交流を行ってきました。「フクシア紫苑」さ んを訪問し、入所者の方が気持ちよく生活で きるよう、車いす担当の方の指導に従って、 清掃を行いました。

老人ホームの「楠園」さんの訪問はできませんでした。楠園さんには夏冬にお見舞いの色紙を送っています。



(2) 焼野海岸清掃ボランティア

秋に小野田ロータリークラブさんと、「日本の夕日100選」に選ばれている山陽小野田市の「焼野海岸」の清掃を行いました。

(3) サビエル祭 (文化祭)

献血推進のための展示を行いました。

(4) カレンダーバザー

社会福祉協議会に協力して、集まったカレンダーをテーマ(風景・スポーツ等)ごとに 仕分けをし、翌日バザーを行いました。



「フクシア紫苑」さんでの車いす清掃



焼野海岸清掃ボランティア



カレンダーバザー

3 国際理解 • 国際交流

韓国からのホームステイ受け入れと韓国訪問などを行いました。

(1) ホームステイ受け入れ

韓国との交流も再開しました。野田学園高 等学校での歓迎レセプションのあと、本校生 徒の家庭で、ホームステイをしてもらいまし た。 野田学園高等学校にて→



(2) 韓国訪問

3月には、韓国研修旅行とホームステイに行ってきました。受け入れ生徒とたくさん話して来ました。 韓国でのスナップ \rightarrow

(3) カレンダーの発送

毎年、山陽小野田市社会福祉協議会と協力して、日本の自然を紹介するカレンダーを海外に発送しています。今年は、姉妹校の韓国釜山市の聖母女子高校とオースト

ラリア モートンベイ市のレッドクリフス テート高校に送りました。





カレンダー発送(高千帆郵便局)

4 インターアクトクラブ地区大会等への参加

インターアクトクラブ次年度指導者研修会(柳井市) インターアクトクラブ2710地区大会(山口市) インターアクトクラブ平和学習会in広島(広島市) 小野田ロータリークラブ例会卓話・・活動報告を行いました。(山陽小野田市)

5 これから

多くの方のご尽力・ご支援で一年間活動をすることができました。感謝とともに次の一年の活動を有意義なものにしたいと考えています。ありがとうございました。